

OLIMPIADAS

del Mantenimiento

Elige
calidad,
elige
confianza



PRESENTAN...



FRENO DE DISCO Y TAMBOR Y EL BTT



Una BTT se enfrenta a todo tipo de obstáculos y peculiaridades en su camino: piedras, lodazales, descensos muy pronunciados, hojarasca... por eso es tan importante disponer de unos frenos de disco que garanticen una frenada limpia, sin roces ni ruidos.



Cuando un vehículo circula debe compartir la vía con otros usuarios y adaptar su conducción al estado de la carretera, señales, etc., por eso también es necesario tener la seguridad de poder frenar o detener a tiempo el vehículo siempre que sea necesario.

¡Recuerda!

Comprueba cada 20.000 km y antes de largos desplazamientos el estado de los discos, su espesor y superficie de frenado.

LOS MEJORES DEPORTISTAS TIENEN LOS MEJORES ENTRENADORES, TU COCHE DEBE TENER EL MEJOR MECÁNICO.
ELIGE RECAMBIOS DE CONFIANZA PARA OBTENER EL MÁXIMO RENDIMIENTO DE TU VEHÍCULO.

Una iniciativa promovida por

